



La Santa Sede

VIAJE APOSTÓLICO DEL PAPA JUAN PABLO II A AUSTRIA (19-21 DE JUNIO DE 1998)

ÁNGELUS

Viena, domingo 21 de junio de 1998

Queridos hermanos y hermanas:

Al final de esta emotiva celebración, nuestro pensamiento se dirige a María, la *Magna Mater Austriae*. Desde hace siglos, el pueblo austriaco suele encomendarse a ella, poniéndose bajo su protección y su manto. También los tres nuevos beatos se encomendaron, en la oración, a ella y a su intercesión materna. Ante su misión, pronunciaron el «sí» que María había dado como respuesta al mensaje del ángel.

El beato *padre Antón María Schwartz* pronunció su «sí» ante los desafíos diarios que afrontó en su compromiso pastoral en favor de los obreros.

El beato *sacerdote Jakob Kern* lo pronunció ante la enfermedad y el sufrimiento que se abatieron sobre él a pesar de su juventud.

La beata *religiosa Restituta Kafka* lo pronunció frente a la cruz, que para ella no fue un adorno para embellecerse, sino una forma de vida.

Que los tres nuevos beatos sean para todos vosotros *modelo y estímulo* para pronunciar el «sí» al camino que Dios proyecta para cada uno.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana